

- VISITA CON AMPLIA CONVOCATORIA

Wado: "Pondremos a Corrientes en el tren de la victoria"

El Senador nacional acompañó al candidato de Limpiar Corrientes en la presentación de su plan de Producción provincial, elaborado por sus equipos técnicos, con la colaboración del Instituto Modelo Argentino. Por la mañana hubo conferencia y a la tarde, recorrieron la peatonal Junín.



Martín "Tincho" Ascúa presentó ayer junto al senador nacional, Eduardo "Wado" De Pedro, el plan de Producción de su programa de gobierno y coincidieron en señalar que "llegó la hora de poner a Corrientes en el tren de la victoria para ir por el sendero del desarrollo".

"Mi candidatura es la síntesis de este proyecto y es la herramienta para que la política pague la enorme deuda que tiene con el pueblo de Corrientes", dijo el candidato a gobernador de Limpiar Corrientes *Tincho* Ascúa en la presentación de su plan de gestión.

"Es hora de que Corrientes tenga un gobierno peronista y volvamos a estar orgullosos de su potencial", sostuvo, a su vez, "Wado" De Pedro.

La presentación del

programa de gobiernos se concretó ante un marco multitudinario, con la participación de los candidatos a vicegobernador, César Lezcano y la diputada, Ana Almirón.

Formaron parte del lanzamiento los candidatos a intendentes y legisladores provinciales de Limpiar Corrientes, así como los equipos técnicos y postulantes a las concejalías de toda la provincia.

ELOGIOS

"*Tincho* es un dirigente luchador, formado, con experiencia y coraje, que entiende lo que hace falta en Corrientes y sabe cómo hacerlo", indicó De Pedro y subrayó que a la provincia "le hacen falta políticas públicas que solucionen problemas de la vida real, la vida cotidiana de los correntinos

y *Tincho* los conoce porque camina junto a su gente".

Entre otros puntos de su programa de gobierno, Ascúa anunció: 1) Acondicionamiento de 1.800 kilómetros de rutas. 2) Extensión de 100 kilómetros de la red de energía. 3) Gas natural. 4) Puentes a Brasil y Goya-Reconquista. 5) Puerto de Lavalle. 6) Aeropuerto de Paso de los Libres. 7) Emergencia habitacional: construir más de 2.000 viviendas por año. 8) Distribuir 2.000 lotes con servicios. 9) Urbanización de 200 barrios populares.

Por otra parte, repasó propuestas en salud, educación y oficios, arte, salarios, ambiente y territorio, seguridad, justicia y corrupción, modernización del Estado y la equidad territorial.

En la tarde, hubo caminata por la peatonal Junín.

SOBRE LAS DIFERENCIAS, PRIMAN LAS COINCIDENCIAS...

Wado es un amigo



El ex diputado nacional, Rodolfo Martínez Llano destacó la importancia de la visita del ex ministro del Interior *Wado* De Pedro, hombre de estrecha confianza de la ex Presidente, aunque no dudó en remarcar las diferencias, tanto en lo político, como en el trato con el Poder Judicial que tiene el kirchnerismo.

"Me habían pedido organizar una reunión conjunta con mis colegas (Juan Carlos Romero del diario Época y Carlos Romero Feris del diario El Litoral), la que no se pudo llevar a cabo por no estar, ninguno de ellos, en la provincia", señaló Martínez Llano, quien agregó que, aun estando en el Interior, estaba dispuesto a viajar a la Capital y servir de puente, en una conexión que ya se dio en oportunidad de una visita anterior del senador De Pedro.

"Como ese encuentro fracasó, y a pesar de estar invitado además al almuerzo en el Hotel de Turismo, preferí to-

mar distancia para que no hayan lecturas políticas equívocas, en este tiempo tan confuso", aunque agregó: "Debo rescatar que, tan pronto bajó del avión, *Wado* no dudó en mandarme un Whatsapp: 'Llegado a tu tierra'".

El ex Presidente de la Cámara de Diputados reconoció que mantiene un diálogo asiduo con *Wado* en los que, con absoluta sinceridad, le expresa sus puntos de vista sobre la realidad nacional. "Hay un respeto y aprecio mutuo que valoro", puntualizó Martínez Llano, quien, en el marco provincial del peronismo insistió en que las cosas se pudieron haber hecho mucho mejor, aunque no es este el momento para hablar de eso.

"Lo importante, concluyó, es rescatar que, por sobre las diferencias, priman las coincidencias y el objetivo, más allá de que no se concuerde con los cursos de acción conducentes al logro de los mismos".